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История фотографа, которая увидела Бога. Свидетельство веры простого человека,
девушки, жены, счастливой мамы, человека, в сердце которого живёт Бог.  Эти вопросы
не давали мне покоя с самого детства. Они терзали меня с того самого времени, когда,
будучи ещё совсем ребёнком, я чувствовала, что в моём сердце КТО-ТО живёт. Даже
сейчас вспоминаю: когда мне было плохо, я, по-детски так, сжимая кулачки и совсем не
зная молитвы, закрывала глаза и молча просила у КОГО-ТО чуда... И чудо
происходило...
    Сейчас мне уже 30 лет, а чудеса не перестают происходить... И самое большое
счастье в том, что теперь я знаю имя ТОГО, КТО всё это время живёт в моём сердце –
ИИСУС ХРИСТОС!!!†      Как-то перелистывая литературу, мне на глаза попалось одно
высказывание, которое заставило меня задуматься: «В жизни человека есть два
великих дня: день, когда он родился, и день, когда он понял для чего». Мне показалось,
что здесь что-то пропущено, не достаёт какой-то мысли, которая находится между двумя
этими «великими днями»... Этот промежуток, по-моему, и есть наша жизнь. Жизнь, в
которой нужно сделать правильный выбор. А для этого всего-то и нужно вступить в
контакт со своей душой. Ведь душа человека – это настоящая «энергия», которой
ГОСПОДЬ наделил каждого из нас! Бог дал возможность каждому стать «творцом»
своего счастья, чтобы ощутить полноту жизни! Ведь истинное счастье не достигается –
оно открывается... 
    С момента рождения перед людьми открывается множество дверей. ГОСПОДЬ порой
ставит нас перед сложным выбором в нашей жизни. Но самая главная дверь в вечную
жизнь есть у каждого из нас с момента зачатия. Дверь, которая находится в сердце
каждого человека, за которой есть ответы на все вопросы, дверь, в которой живёт
любовь нашего НЕБЕСНОГО ОТЦА! Порой мы ищем себя повсюду, пытаясь занять своё
место в жизни. А ведь ГОСПОДЬ ведёт каждого из нас своей дорогой, хоть временами
она совсем не лёгкая. 
    В моём случае дорога тоже не была особенно простой... Но шла я по ней уверенно,
хоть и маленькими шажками. И в один момент, столкнувшись с трудностями, я смогла
ответить на один свой вопрос: «В чём моё предназначение на Земле?» Во-первых, я
никогда не чувствовала себя одинокой – в сердце всегда был ХРИСТОС! Во-вторых, я –
женщина, а значит, Бог наделил меня великим даром МАТЕРИНСТВА и помог построить
счастливый семейный союз! Остаётся третье и не менее важное: что я как Человек могу
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оставить в истории жизни на Земле?
    Вы, наверное, слышали такую, казалось бы, банальную фразу: «Глаза – это зеркало
души...» Так вот, в этом смысле, по-моему, душа каждого из нас такова относительно
мироздания, какова картина, которую мы видим своими глазами. Мне всегда хотелось,
чтобы в мир моей души мог войти каждый человек, который дышит со мной одним и тем
же воздухом и смотрит на мир такими же глазами...
    Было так необычно, когда на определённом этапе жизни мне предложили
профессио-нально заняться художественной фотографией. Почему-то не пришлось
долго раздумывать, тогда мне это казалось от безысходности. Но шло время. Меня всё
больше привлекала эта работа. И вот уже 10 лет изо дня в день я стараюсь своими
глазами через призму фотоаппарата передавать людям состояние своей души, показать
мир, в котором я живу.

    Я вспоминаю, как в своём детстве просила БОГА, чтобы Он дал возможность ЕГО
уви-деть хотя бы одним глазочком, совершая тем самым большой грех – грех
«недоверия» к своему же СОЗДАТЕЛЮ. Но став фотографом, я поняла, что БОГ
повсюду, Он всегда и везде с нами, надо лишь научиться ЕГО «видеть». БОГ в рассвете
утренней зари и в закате уходящего солнца! БОГ в каждом зелёном листочке и в каждой
хрустальной капле бескрайней воды! БОГ – это улыбка на лице счастливого человека и
боль странника, потерявшегося на одной из страниц своей книги жизни! БОГ – это
воздух, которым мы соприкасаемся с Небом! Это ЦЕРКОВЬ, в которой мы слышим
родной голос священника в нашей совместной молитве и ощущаем присутствие ХРИСТА,
заряжаясь «энергией» жизни и веры! БОГ – это наши дети!!! И так можно продолжать
бесконечно, особенно когда любишь ЕГО всем своим сердцем!
    Поэтому фотоаппарат – это лишь инструмент в моих руках, в какой-то степени данный
мне БОГОМ. Через его призму я могу показать другой взгляд на жизнь тем людям,
которые ещё, возможно, не нашли в себе силы отворить своё сердце для ИИСУСА. Мне
очень хочется, чтобы они поняли, что сам путь человека – это счастье, вот почему мы
так стремимся его найти. Что не даёт человеку счастья, так это закрытые двери сердца,
а когда сердце не живёт, счастье не живёт в нём. «Но истинная жизнь сердца – жить
независимо ни от кого, в своём собственном счастье. А это обретается лишь духовным
достижением».
    Я желаю ВСЕМ ВАМ найти в себе силы распахнуть двери своих сердец для ХРИСТА!
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Поверьте, с того самого момента, когда Вы осознанно решитесь на это, ВЫ станете
самыми счастливыми! Я верю, что в каждом человеке есть Солнце, света которого не
бывает много или мало, главное – заставить его светить!
    Но помните! САМОГО ГЛАВНОГО ГЛАЗАМИ НЕ УВИДИШЬ!!!
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